



L'Indépendant, 18/06/24

## Osséja. Les patients des maisons de santé exposent leur travail

Le travail réalisé suite à de sorties en plaine nature est présenté.

Les résidents et les professionnels des structures médico-sociales de Sensevia, Soleil cerdan, de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat) et du Service d'accompagnement médico-social pour adultes handicapés (Samsah) 3C 66 convient au vernissage de leur exposition, au centre culturel.

### Projet thérapeutique

Le projet initié en 2022 par Alexis Roca, éducateur à la clinique Sensevia, proposait cette année quatre sorties art et nature sur le territoire, en collaboration avec les établissements de santé partenaires.

Pour Renaud, résident à la clinique depuis plusieurs mois c'est une aubaine : *"C'est l'occasion de sortir de l'établissement, de rencontrer et de parler avec d'autres personnes"*. Alexis Roca, acquiesce : ces sorties sont dans la continuité des ateliers de pastels secs proposés tout au long de l'année à la clinique, mais au-delà de proposer un exercice technique, elles ont surtout un intérêt thérapeutique car *"c'est une expérience révélatrice"*.

### Une cinquantaine d'œuvres présentées

Au cours des quatre sorties, à Latour-de-Carol, Valcebollère et au lac d'Osséja à deux reprises, pas moins de 50 œuvres ont été réalisées et seront exposées ce **jeudi 20 juin**. Des sorties en nature qui permettent d'échanger et garantissent des moments convivialité pour tous, en dehors des établissements de santé.

Le vernissage est proposé à 15 h à la salle d'exposition. Il est gratuit et ouvert à tous. L'exposition est à voir les **jeudi 20 et vendredi 21 juin** de 14 h à 17 h, puis sur demande à [bibliosseja@gmail.com](mailto:bibliosseja@gmail.com)